



"Les Amis de Villac" est une association étonnante par son dynamisme et le rôle essentiel qu'elle joue dans sa commune pour la défense du patrimoine. En effet, par son action, la magnifique église du village va être prochainement classée aux monuments historiques, le puits original de la Fournerie vient d'être restauré avec l'aide de la Fondation du Patrimoine, et de nombreux projets privés sont à l'étude autour d'une grotte et du château qui surplombe Villac.

Jean-Pierre Delgoulet, président des Amis de Villac, Emmanuel Garcia, conseiller municipal, et Jérôme Leymarie auteur du livre "Si Villac m'était conté" (*sur la photo 2 de gauche à droite, devant l'habitation du château*) font partie de l'association forte d'une centaine de membres passionnés. Dans cette commune de 262 habitants (au 1er janvier 2015), autant dire que c'est l'association phare.





Photo 5 : la grotte de la Sudrie (privé) et photo 6 : le château vu du village



Voir [article Ewanews sur le puits de la Fournerie](#) restauré et inauguré en décembre 2014.